

Un regard analytique sur l'uchronie avec la tension narrative pour outil

Auteur : Laureys, Céline

Promoteur(s) : Dozo, Björn-Olav

Faculté : Faculté de Philosophie et Lettres

Diplôme : Master en langues et lettres françaises et romanes, orientation générale, à finalité approfondie

Année académique : 2020-2021

URI/URL : <http://hdl.handle.net/2268.2/10988>

Avertissement à l'attention des usagers :

Tous les documents placés en accès ouvert sur le site le site MatheO sont protégés par le droit d'auteur. Conformément aux principes énoncés par la "Budapest Open Access Initiative"(BOAI, 2002), l'utilisateur du site peut lire, télécharger, copier, transmettre, imprimer, chercher ou faire un lien vers le texte intégral de ces documents, les disséquer pour les indexer, s'en servir de données pour un logiciel, ou s'en servir à toute autre fin légale (ou prévue par la réglementation relative au droit d'auteur). Toute utilisation du document à des fins commerciales est strictement interdite.

Par ailleurs, l'utilisateur s'engage à respecter les droits moraux de l'auteur, principalement le droit à l'intégrité de l'oeuvre et le droit de paternité et ce dans toute utilisation que l'utilisateur entreprend. Ainsi, à titre d'exemple, lorsqu'il reproduira un document par extrait ou dans son intégralité, l'utilisateur citera de manière complète les sources telles que mentionnées ci-dessus. Toute utilisation non explicitement autorisée ci-avant (telle que par exemple, la modification du document ou son résumé) nécessite l'autorisation préalable et expresse des auteurs ou de leurs ayants droit.

Errata – Mémoire présenté par Céline LAUREYS

Malgré les multiples relectures attentives, les erreurs suivantes nous ont échappé.

Erreur orthographique

p.97, §3, ligne 8 : au lieu de « équivalent », lire « équivalant ».

Fautes d'accords ou de frappe

p.42, §3, ligne 4 : au lieu de « est souvent », lire « sont souvent ».

p.51, §2, ligne 6 : au lieu de « le premier et le dernier état », lire « le premier et le dernier états ».

p.85, §1, ligne 3 : au lieu de « pourcent », lire « pour cent ».

p.95, §3, ligne 1 : au lieu de « fins de chapitre », lire « fin de chapitres ».

p.98, §2, ligne 16 : au lieu de « récit de pensée », lire « récit de pensées ».

p.106, §3, ligne 11 : au lieu de « horizon d'attente mêlée », lire « horizon d'attente mêlé ».

p.109, §2, ligne 3 : au lieu de « horizon d'attentes », lire « horizon d'attente ».

Reformulations

p.65, §4, citation, ligne 2 : au lieu de « et pourtant afin de », lire « et ce afin de ».

p.72, §1, ligne 5 : au lieu de « quatre », lire « trois ».

p.72, §2, ligne 2 : au lieu de « de sélectionner un livre qu'au sein d'auteurs francophones », lire « de ne sélectionner nos livres qu'au sein d'auteurs francophones ».

p.83, §3, ligne 5 : au lieu de « ce qui », lire « ce qu'il ».

p.83, §3, ligne 6 : au lieu de « ce qui », lire « ce qu'il ».

p.84, §2, ligne 6 : au lieu de « la vie en tranchée », lire « la vie dans les tranchées ».

p.84, §4, ligne 1 : au lieu de « ce qui », lire « ce qu'il ».

p.96, §1, ligne 5 : au lieu de « Fidel sort », lire « Guevara sort ».

p.103, §2, ligne 7 : au lieu de « ce qui », lire « ce qu'il ».

p.103, §2, ligne 10 : au lieu de « ce qui », lire « ce qu'il ».

Erreurs typographiques

p.20, §2, ligne 8 : rajouter « : » entre « ceci » et la citation.

p.36, §2, ligne 13 : au lieu de « alliés », lire « Alliés ».